



Mgtr. Martha Farinango

GERENTE COOPERATIVA UNIÓN EL EJIDO

Somos la **Cooperativa de Ahorro y Crédito Unión El Ejido**, una institución con más de **50 años de historia**, construida con esfuerzo, confianza y el firme compromiso de hacer realidad los sueños de nuestros socios.

Hoy, más que nunca, nos llena de satisfacción poder servir con calidez y responsabilidad a quienes han depositado en nosotros no solo sus recursos, sino su confianza. Este importante aniversario no es solo un hito institucional, sino un reconocimiento al respaldo constante de nuestros más de **18.000 socios**, quienes han sido el pilar fundamental de nuestro crecimiento. Cada logro alcanzado es resultado del trabajo colectivo: de nuestros socios, de nuestros clientes y de un equipo humano directivo y administrativo que

actúa con **transparencia, ética y vocación de servicio**. Todos compartimos un mismo propósito: **seguir construyendo una cooperativa fuerte, innovadora y comprometida con el bienestar de su gente**.

En Unión El Ejido celebramos cada día la oportunidad de aportar al **desarrollo económico y social** de nuestras comunidades. Caminamos de la mano con nuestros socios, acompañándolos en cada etapa de su vida, con servicios financieros accesibles, responsables y solidarios.

Gracias por ser parte de esta gran historia cooperativa. **Seguimos creciendo juntos, con propósito, confianza y corazón**.



NUESTRA HISTORIA: Unión que transforma vidas

La **Cooperativa de Ahorro y Crédito Unión El Ejido** nace en el **barrio El Ejido de la ciudad de Cotacachi**, impulsada por la necesidad de contar con una institución financiera cercana, solidaria y comprometida con el desarrollo socioeconómico de sus habitantes. En su mayoría, eran padres de familia dedicados a la agricultura, ganadería, artesanía y comercio en pequeña escala, quienes requerían un respaldo financiero para fortalecer sus emprendimientos, asegurar el bienestar de sus familias y garantizar la educación de sus hijos.

El proyecto inicia con **13 emprendedores**, miembros de la pre-asociación de agricultores y ganaderos, quienes, para constituir legalmente la cooperativa, convocaron a familiares, vecinos y amigos. Así, con **49 socios fundadores**, se firma la carta constitutiva y los estatutos, los cuales fueron aprobados oficialmente el **17 de octubre de 1975** por el entonces **Ministerio de Bienestar Social (MBS)**.

Desde ese momento, **Unión El Ejido se convierte en la pionera del cooperativismo en el cantón Cotacachi**, creciendo desde el centro urbano hacia las parroquias y comunidades del cantón. Hoy, la cooperativa cuenta con **10 agencias**, ubicadas estratégicamente en la **zona andina (templada-fría)** y en la **zona subtropical de Intag (cálida-húmeda)**, atendiendo a más de **15.500 socios**.

Cotacachi, el cantón más extenso de la provincia de Imbabura, limita con Quito, Otavalo, Antonio Ante y Urcuquí. Su diversidad territorial es reflejo de la diversidad de nuestros socios, a quienes servimos con cercanía y compromiso.

Con **más de 46 años de trayectoria**, la Cooperativa Unión El Ejido se ha consolidado como una **entidad financiera sólida, confiable y competitiva**, con servicios ágiles y adaptados a las necesidades reales de nuestra gente. Hoy también estamos presentes en **Quito**, extendiendo nuestro compromiso con la economía popular y solidaria.

GOBIERNO COORPORATIVO

